

## SESIONES DEL INSTITUTO CHILENO-ARABE DE CULTURA

El Instituto Chileno-Arabe de Cultura, prolongación del Círculo de Amigos de la Cultura Arabe que fundara y presidiera, durante años, Benedicto Chuaqui, inició sus labores en el curso del mes. El directorio, compuesto por escritores chilenos y personalidades árabes, se propone, entre otras actividades de difusión cultural, la muy importante de imprimir la obra del escritor español Vicente Mengod, premiada en años anteriores, y que se refiere a la influencia de la cultura árabe en la poesía castellana. La obra de Mengod, breve y amena, sintetiza con originalidad gruesos mamotretos escritos acerca del mismo tema.

<https://doi.org/10.29393/At348-139HPRA10139>

### HOMENAJE A POETAS PREMIADOS

El Sindicato de Escritores organizó un homenaje a los poetas Nicanor Parra, Mario Ferrero y David Rosenmann, que fueron premiados en los Juegos Florales de Valdivia y en la Exposición Viti-vinícola. Francisco Santana estuvo a cargo del estudio de los poetas, cuyos poemas fueron leídos por la actriz Inda May. Amenizó el acto Violeta Parra, hermana de Nicanor, quien cantó canciones populares chilenas con el típico acento de la tierra. Después del homenaje se efectuó una comida fraternal que reunió a escritores, artistas y amigos de los festejados.

### FESTEJO A JOAQUIN MARTINEZ ARENAS

Con motivo de que el poeta Joaquín Martínez Arenas, autor de *Los huéspedes iluminados* (1946), fué designado Subsecretario General de Gobierno, el Sindicato de Escritores le ofreció una manifestación de afecto y solidaridad en el hotel Crillón. El ágape reunió a un centenar de personas, entre escritores y amigos del festejado. Ofreció la manifestación Luis Merino Reyes, en nombre del